



COVID-19

60 nouvelles infections en 72 heures, un nombre d'hospitalisations (37) et de patients en réanimation (17) en baisse, 365 guérisons : de tableau de bord en tableau de bord, la situation épidémiologique s'améliore. Comme celle vaccinale, au-dessus de la barre des 22 000 vaccinés.

Page 3

EXÉCUTIF

Le président de la République Ali Bongo Ondimba a reçu hier le P-DG du groupe français Méridiam, Thierry Deau, venu faire le point de l'évolution de plusieurs projets en cours de réalisation dans notre pays : barrage hydroélectrique de Kinguele-Aval, Transgabonaise et entretien du rail.

Page 4

TAEKWONDO

Touchée par la grâce à Dakar où, dimanche, elle est devenue championne d'Afrique, presque dix ans après un titre aux Jeux Africains, Urgence Maria Mouega Mouega s'ouvre de nouvelles perspectives, comme celle de s'installer au sommet du taekwondo dans la catégorie des -67 kg.

Page 15

ONDIAS SOUNA : 10 ANS... AVEC SURSIS !

C'EST un verdict qui va faire parler. Jugé hier devant la Cour criminelle spécialisée (CCS) pour détournement de deniers publics, l'ancien DG de la SEM Ismaël Ondias Souna a été condamné à 10 ans de réclusion, mais avec sursis. En revanche, l'ex-directeur administratif et financier Cédric Nang Essono, qui comparaisait pour complicité de détournement de deniers publics, a été acquitté

Page 2



POUR MOI QUOI...

Une fois de plus, c'est un sport de combat qui fait flotter la bannière Vert-Jaune-Bleu dans le ciel africain.

Aux 12^e championnats d'Afrique de taekwondo qui se sont déroulés dans la banlieue de Dakar au Sénégal, les athlètes gabonais ont fait honneur au pays en décrochant trois médailles dont une en or. Grâce à ce dernier métal, notre compatriote Urgence Maria Mouega Mouega, devient championne d'Afrique dans sa catégorie. Quelle fierté ? Surtout, quelle performance ?

Franchement, il y a de quoi pavoiser. Quand on pense que le taekwondo est un sport (proprement) ignoré des Gabonais et à qui on accorde peu de regards, il y a de quoi corriger désormais notre vision de sport d'identification. Vous vous imaginez, quand c'est le football par exemple, on se plie en quatre pour offrir à ses acteurs tous les confort, à leur porter toutes nos attentions, céder à leurs caprices même les plus insensées, se saigner pour que les mecs ne manquent de rien, bref, ils sont chouchoutés. Et jamais ils nous ont apporté au pays la couronne du Roi du continent. Voilà que sur cinq ambassadeurs (seulement), trois se sont distingués de fort belle manière. Ils enrichissent le pays d'or et de bronze. Et s'il vous plaît, les deux autres n'ont pas été ridicules. Prenez de votre temps et jetez un coup d'œil sur vos statistiques, vous ne trouverez jamais mieux...

Aux responsables d'être maintenant équitables avec toutes les disciplines. Car, l'honneur vient souvent de là où on l'attend le moins quoi

...MAKAYA



Payez
via **Moov Money**
au Restaurant
LA PIAZZA

**Moov
Africa**

Gabon Telecom

Tapez
***555#**

moov-africa.ga/Service client 500



Union des Banques du Gabon

Banque Interim